

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas limpahan rahmat dan kasih sayang-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi dengan baik. Skripsi berjudul ” **Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran *Numbered Head Together* (NHT) Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Siswa Pada Pokok Bahasan Zat Aditif Makanan Di Kelas VIII SMP**” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Murniaty Simorangkir, MS selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si, Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si, dan Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Jamalum Purba, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu dan memberikan banyak ilmu kepada penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMP TD Pardede Foundation, Bapak Kosmen Manalu, S.Pd beserta para pegawai yang telah banyak membantu penulis selama penelitian ini.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada Papa dan Mama (Opung Laura), orangtua penulis yang telah mengasuh, membimbing, memberi kasih sayang, mendukung secara materil dan selalu mendo'akan penulis. Semoga Tuhan memberi kebaikan dunia dan akhirat pada Papa dan Mama. Amin. Terimakasih kepada saudara-saudara ( Angelis Manullang S.Pd, Rinaldi Manullang S.Pd/ Ribka Hutasoit S.Pd, Manahan Manullang S.Pd/Hotri Br. Damanik SE) yang selalu memberikan motivasi dan doa kepada penulis. Terimakasih juga kepada sahabat-sahabat tercinta ( Saharta Ginting S.Pd, Salim

S.Pd , Jonatan Sianturi S.Pd, Cornelius Manik S.Pd, Neva, Adrianus, Heri, Andri Agosto, Andi Fisika), Saudara-saudara Gempal's PTKI, Teman-teman PPLT Surya Nusantara dan rekan-rekan pelikan (saut, undos, erwin, natal dll) yang selalu mendukung dan mendoakan penulis, dan semua teman-teman kimia Transfer atas motivasi, do'a dan kerjasama yang diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Masih banyak pihak yang turut berperan dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, untuk itu penulis menyampaikan terimakasih.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah pendidikan.

Medan, September 2013

Penulis,

Passion Manullang  
NIM 409631017